



ORCHESTER | MUSIKER

Egon Heinzle

Posaune

Egon Heinzle erhielt sein Studium der Posaune am Vorarlberger Landeskonservatorium in Feldkirch.

Seine musikalischen Tätigkeiten führten ihn unter anderem zur Sinfonietta Vorarlberg, Sinfonieorchester Liechtenstein, Jazzorchester Vorarlberg, Dirty Horns, Musiktheater Vorarlberg und Music Productions Werdenberg.

Derzeit ist Egon Heinzle als Lehrer für Posaune an der Musikschule Unterrheintal und als Lehrer für Schulmusik an der Oberstufe in Diepoldsau tätig.

Foto: © Julian Konrad

